



川嶋 嘉一 議員(政友みらい)

犬伏地区の  
道路整備について



**Q** 犬伏街道の渋滞について、どのように捉えているのか伺いたい。

**A** 市長

犬伏街道という名称で長らく市民の皆様は親しまれていて、県道唐沢山公園線は、特に朝夕の時間帯において渋滞が見受けられ、沿線住民の方々をはじめ、道路を利用する方々にご不便をおかけしています。

平成30年12月に犬伏地区20町会の町会長の皆様より、犬伏地区の北側に生活道路を整備することについての要望書が提出されました。この要望に込められた市民の皆様のお思いを真摯に受け止め、犬伏街道の渋滞を回避するため、幅員6メートルの生活道路の整備について、令和元年度から調査検討業務を実施しています。栃木県や、地域住民の皆様と協力しながら取り組んでいきます。



金子 保利 議員

新型コロナウイルス  
感染防止の対応と  
対策について



**Q** 本市において、感染者に対し、人権無視や誹謗中傷などの書き込みの事例はあったのか。

**A** 市民生活部長

また、岩手県のように、市民を守るため、SNSの問題ある書き込みをチェックする体制を早急に構築すべきではないかと思うが見解を伺いたい。

本市においては、これまで感染者を誹謗中傷するような事例は確認されていません。

岩手県の事例については、承知しています。本市では、都市ブランド推進課において、市のホームページや市のライン、ツイッター、フェイスブックなどを確認しています。また、人権・男女共同参画課では、今後とも都市ブランド推進課と連携し、人権を侵害する書き込み等へ対応したいと考えています。

### その他の質問

☆児童生徒に対する新型コロナウイルス感染症対策について



飯田 昌弘 議員(蒼生会)

Well-Being  
「身体・精神・社会的に良好  
で幸せな状態」について



**Q** 教育施設の環境整備として、体育館、武道館の暑さ対策について、体育館や武道館にエアコンを整備するか、その他の暑さ対策をしてほしいと考えるが、どのように考えるか。

**A** 観光スポーツ部長

体育館、武道館のエアコンの設置は、運動公園体育館等を始め、老朽化した施設が多い中では、施設の更新に合わせて導入を検討する必要があると考えています。

しかし、近年の猛暑は命の危険に関わる異常な暑さが頻発しています。施設利用者には十分な体調管理に努めていただくとともに、施設管理者の立場から、スポットクーラー、冷風機、大型扇風機などの冷却装置を指定管理者と連携して各施設に設置を進め、暑さ対策に取り組んでいきたいと考えています。

